



Koishikawa Weekly

6月25日号

先月の科学の甲子園全国優勝チームの国際大会参加(アメリカ)に続き、物理研究会ロケット班の生徒が、パリで開催された国際大会に出場しました。

生徒総会 6/18

全校生徒が体育館アリーナに集まり、生徒会予算や各委員会の活動計画等、各種議案について決めました。

高校生英語弁論大会に
4年生が出場 6/7

第45回高校生英語弁論大会東京予選に4年生が出場しました。Harmony という題で、アデレードの海外語学研修の経験をもとに、異文化が共存するオーストラリアで、違いを恐れず受け入れる社会に感動したことをスピーチし、**参加者の多くが上級生の中、審査員特別賞をいただくことができました。**



小学生体験イベントを実施中!

ロボットで遊ぼう 6/19(左写真)

数学研究会と問題を解こう 6/17

教育機関対象学校説明会
6/18

都内外の学校や出版・塾等の教育関係の方々に小石川の課題探究学習であるフィロソフィーV(5年生)等の授業を見学していただくとともに、学校の教育方針や教育課程について案内をしました。

6/22には都立中学校等合同相談会に参加しました。

4回の全体説明会や学校別の相談ブースにはたくさんの小学生や保護者の方に来ていただき、学校の様子を紹介しました。

物理研究会ロケット班
日本代表として 国際大会出場!
応援ありがとうございました

アメリカ、イギリス、フランス、日本の4カ国によるモデルロケット世界大会に参加。

打上げ競技・総合成績では、エンジントラブルで4位となったものの、英語プレゼンテーションの部門では、審査員にロケットの知識やチームワークを評価して頂き、見事2位を収めました。世界大会で貴重な経験を積むことができました。

左の写真は、体験先の巣鴨大鳥神社商店街で生徒の体験活動を紹介していただいた資料です。名刺作成・名刺交換や「東京と未来を創る商店街支援事業」の会議に参加するなどの体験をさせていただきました。

2年生 職場体験
6/10~12

